

## Un voyage extraordinaire



Zara Rutherford n'a pas encore 20 ans et elle n'a pas peur. Cette jeune pilote belge fait un voyage extraordinaire à travers le monde depuis le mois d'août. Seule dans la cabine d'un très petit avion, elle survole océans et déserts à travers 5 continents et 52 pays. Si tout se passe bien, elle va être de retour en Belgique au début du mois de novembre. Elle va être alors la plus jeune femme à réaliser un tour du monde en avion toute seule ! Avec son aventure, Zara espère stimuler les filles à choisir un métier scientifique ou technique (comme le pilotage). Dans ces métiers, les femmes sont encore en minorité. Le rêve de Zara est de devenir astronaute.

*d'après Okapi  
le 1er novembre 2021*